7 Piéces

264 m2

Réf. 85105199
12000 €

Mougins
Maison a louer (06250)
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Nous avons le plaisir de vous présenter cette villa, disponible a la
location, située dans le secteur de Mougins, A proximité des écoles
Internationales, et située au sein d'un domaine privé et prestigieux.cette
villa contemporaine récente offre un cadre de vie calme et luxueux avec
une vue panoramique imprenable sur les collines et la mer. Edifiée sur
un terrain d'environ 2300 m2, cette propriété exposée plein sud dispose
d'une piscine au sel et de prestations haut de gamme.La villa, de type 5
chambres et 5 salles de bains, se compose comme suit :*Niveau

principal :*? ?Cuisine américaine ...

We are pleased to present this villa, available for rent, located in the Mougins area,
close to international schools, and set in a prestigious, private estate.This recent
contemporary villa offers a quiet, luxurious living environment with breathtaking
panoramic views of the hills and sea. Set on a 2300 m? plot, this south-facing
property boasts a saltwater swimming pool and top-of-the-range amenities. The
5-bedroom, 5-bathroom villa is composed as follows:*Main floor;*- Fully equipped
open-plan kitchen.- Spacious living room with fireplace, opening onto large terraces
and the pool.- Master ...

PRESTIGIA 360
300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence
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